
冠軍房仲在事業高峰的人生課題

存好心、做好事、就能撼動世界 以愛為始，全心投入，新生活轉舵啟航

我原本從事房仲業多年也累積了很閃亮的成績，在一次的因緣際會下接觸了T&E。但起初我對這個事

業並不感興趣，因為當時正好是我要承接房仲店長職位的時刻，還有階段性的目標尚未完成。一直到

後來店長工作上了軌道後，我才靜下來開始思考未來的方向。房仲這份工作日以繼夜、早出晚歸，我

沒有好的生活品質也沒有好的家庭生活，當時的我並沒有想過，原來關於理想的生活，還能有一個更

好的選擇。
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T&E創辦人王董事長的經營理念觸動到我內心深處，因為我從小受

的教育就是要誠信、負責，王董事長創辦T&E的心路歷程，恰巧符

合我內心對純真善良的渴望，我相信這個社會上還有很多人需要這

份善良與誠心，主要是這點打動了我們的心，讓我們願意花更多的

心思在這份事業上。

冠名 剛開始加入T&E主要是為了使用產品，因為當時的我房仲工作繁

忙，身體狀況很差！在使用產品的期間，我的推薦人洪小玲領導時

常跟我分享T&E事業的優勢，讓我慢慢對這個產業感到好奇，也產

生了好多疑問。經過十個月左右的時間，我才第一次踏進台北總公

司。記得那天我和佳靜在台北會場巧遇了王董事長，讓我驚訝的是

，當時我們只是一般消費者，都還沒有開始正式經營，王董事長竟

然溫暖親切而且毫不吝嗇地與我們暢聊這個產業及事業的發展，一

聊就聊了好幾個小時！當時我完全被他的真誠與愛感動到，從那一

刻我開始認同了這個產業，與家人討論了一個月左右的時間，決定

把房仲工作放掉，全心投入到這個我們真正喜歡的事業上。

我的起心動念就是要做讓自己真正快樂的事情，而不是單純只為了

賺錢而去工作。T&E事業可以讓我同時兼顧健康與生活品質，何樂

不為？

我很喜歡T&E的創辦人王董事

長，他的謙卑、善良以及願意

付出、讓利，讓在T&E這個平台

的每一個人都能共有共享。我認

為選擇一家企業最重要的就是創

辦人的品格與心念，這是我和先

生選擇T&E最主要的原因。
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剛開始投身T&E事業的時候，身邊朋友非常不看好，覺得房仲業做

得很好為什麼選擇做直銷，這一路走來我都是靠轉念去消化這些負

面情緒。在直銷這個行業我們都算素人，起初只知道是健康、生活

，剛開始運作模式是以熱情、真心與別人分享。一開始經營遇到很

多困難，加上原本的房仲業有很多的機會跟誘惑，在經營半年左右

有一度很想放棄考慮要回去房仲業，但後來我還是選擇繼續留在

T&E，最主要也是責任感的關係。因為底下的組織慢慢有了發展，

越來越多人加入我們的團隊，我一直都很感謝那些相信我們的夥伴

，他們給我很大的使命感，讓我們的理念更堅定、更堅持要繼續經

營下去。

第一次遇到的挫折就是沒有方法，不知道如何去運作組織，每個產

業都有它的困難點，我們也告訴自己，這個產業是要看長遠的而不

是一下子就可以有爆發性的成長，我們相信善良的事業最後一定會

有好的結果。

剛開始先生並沒有與我商量就用最高級別(鑽級)加入T&E，回家後

只說了一句「我買的是一個機會」，當時我很好奇到底是什麼樣

的一個機會，會讓原本在房仲業做很好的他轉戰到T&E。經過長

時間的了解後我終於明白了，第一、創辦人王董事長的善良誠信

給人很踏實的感覺以及品格、公司理念都很觸動我的心，第二、

產品的技術背景，第三、創業平台的互動模式。從經營盛德信以

來，讓我身邊不管是家人甚至朋友都獲得很多身體上的改善，也

拉近了我們家人彼此之間的感情，這真的是一份值得讓我去經營

，讓我願意分享給身邊每一個人的事業。

中途我們曾經有一度因為挫折而想要放棄，後來讓我們堅持繼續

下去的原因就是，公司好、產品也幫助了很多人，既然是對的事

情為什麼我們不堅持呢?

我們堅持往前走，我相信有一天一定也會有人被我們感動到一起

努力，然後把這份愛傳下去。

轉念、贏得不平凡的幸福人生
冠名 之前在房仲業做到新北第一的時候，在工作上已經沒甚麼動力了

，對我來說那只是一個工作、一個賺錢的事情，對人生開始沒有

渴望與追求。直到遇見T&E才讓我再次燃起了對人生的希望、生

命的熱情！

這期間最令我感動的，是妻子的改變！一直以來我不知道該用怎

麼樣的方式跟妻子相處，甚至有一段時間我們還互相討厭。以前

的我是個傳統觀念「男主外女主內」意識很深的人，妻子除了賺

錢以外，所有家裡事情都要做。但在共同經營T&E的過程中，我

們改變了，我們更懂得去愛、去關懷還有學習如何溝通，我們更

能站在對方的角度去思考、體貼對方。這樣的改變對我們家庭影

響很大，也讓我覺得特別珍貴。

在進入T&E之前，我不願意主動去面對別人，做任何事情都提不

起勁。想法總是很負面很極端、人生很黑暗。但現在的我變得對

每件事都能積極正向去面對，T&E讓我的內心世界有很大的轉變

，我的生活變的更快樂、更多采多姿！已經不是過去那個在家無

聊過日子的家庭主婦了。

也因為這樣的改變，讓我在面對小孩時能更正向積極的去教育她

成長，很感謝這樣的環境造就了現在的我。

感謝T&E幫我找回了好多的自信，找回讓我可以重新編織自己人

生的能力。

人生可以清楚的知道自己要的是什麼、為什麼而做，那是再多錢也

買不到的幸福。

成大事不在於力量的大小，而在於堅持不懈!
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領導用對方法，團隊戰鬥力倍增
冠名 一開始帶領團隊夥伴，我是以制式化、軍事化的教育方式，請夥

伴複製我的方式照著做，那時候給夥伴們帶來很大的壓力，甚至

有的夥伴再度回到各自的工作崗位，這是第一次帶領團隊遇到的

挫折。

於是我不斷思索該用什麼樣的方式來運作團隊，直到最近終於有

很大的體悟與突破！以往我只用自己做得到的方式，夥伴們不見

得可以完全複製。而現在我懂得站在夥伴們的角度，用換位思考

的方式把自己當作第一次接觸這個事業，試著聆聽對方需要的是

什麼，放下身段與夥伴們一起衝刺！團隊的能力會一起提升，這

樣也才更能幫助到身邊的每一個人。

現在我帶領團隊的大方向，主要是跟隨公司安排的課程、線上教

育系統以及總監的團隊輔導，妥善利用時間去大量開發新客戶。

佳靜負責很重要的角色就是關心團隊夥伴，而我負責扮演開發者

分享公司未來規劃和願景。一個理性一個感性讓我們的領導模式

可以很互補。團隊目前開始架構內部雲端系統、團隊歷程，讓未

來的新進夥伴有個完整的線上教育訓練。

董事長說過一句話「真心沒有破綻」，我就是用這樣一個心態去

面對團隊所有人，我相信這個能量會一直存在。

佳靜

冠名 我想跟夥伴們說，很多事情不能只看表面，尤其是在自我整理以

及努力的過程裡，也許短期內不一定看得到成果，但是在你努力

的過程中，我們要做的是堅持!堅持對的方向！一步一步前進，再

長的路也會走完！

最感謝小玲姊這一路以來的輔導、陪同和各方面支持，沒有小玲

姊我就沒有機會進入T&E。感謝公司所有的夥伴，不論是團隊或

行政同仁，每一個笑容都給我們很大的支持與鼓勵，讓我們來到

這裡都有家的溫暖！更充滿動力！

我想跟夥伴們說，世界上沒有什麼做不到的事情，只有你願不願

意。身為一個五年的家庭主婦都能走出來，我相信每一個人都能

做得到。

感謝父母一路以來無條件的支持，感謝王董讓我們在T&E翻轉人

生，感謝T&E所有同仁給我們有家的感覺，感謝副董、總監以及

鍾老師用心指導與栽培，讓我們能夠一步步很扎實地往前。希望

未來我們可以繼續幫助更多的人，把這顆善良的種子無遠弗屆地

傳播出去。
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